

Fecha 01.08.2015	Sección Finanzas	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------



Conectará Facebook regiones remotas

POR SALVADOR GUERRERO

Facebook anunció que investiga en nuevas tecnologías para alcanzar la meta de conectar a cuatro mil millones de personas a nivel mundial que todavía no tienen acceso a internet.

La firma que dirige Mark Zuckerberg estudia dos nuevas tecnologías, una aérea y otra vía laser que muestran la capacidad para llegar a las comunidades más apartadas del mundo.

En un comunicado la empresa dijo que desde el lanzamiento de Internet.org, su misión ha sido encontrar maneras para brindar conectividad a internet a ese amplio sector de la población sin conectividad. Muchas de estas personas, viven al menos dentro de un rango señal 3G inalámbrica, y aseguró que junto con operadores en 17 países, ha brindado acceso a servicios básicos de internet a más de un millón de personas.

